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  国歌・ロータリーソング斉唱  

 

 

 

 

 

   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

 

  職業奉仕12章 唱和    

 

本日は、職業奉仕１２章

の４章～６章を朗読しま

した。 

 

会 会 長 の 時 間                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは！ 

現代人が受け取る一週間の情報量は１８世紀

の人が一生涯で得る情報量より多いと言われて

います。江戸時代と現代を比較想像していただけ

れば納得できるはずです。自分では意識していな

いようですが、情報が多すぎて情報に振り回され

ているような気がしてなりません。現代社会は、

足し算の世界だと思います。西洋文明は、時間も

空間もエネルギーもひたすら足すばかりです。 

３．１１は私たちにとっていい教訓となったは

ずですが、３年たってみると３．１１以前のよう

に足し算を繰り返しています。足すことによって

私たちは自分から自分を見失う環境を作り上げ

ているのだと思います。ならば、自分自身を取り
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戻すためにはどうすればよいか。引き算をすれば

よいのです。自由で自分らしい人生を歩むには考

え方も物もシンプルにすることだと思います。引

き算をしていくことで本当に大事な物や情報に

気づき、自分に合った選択・決断ができていくの

だと思います。しかし、引き算の思考とは、もの

を減らすことほど簡単なことではありません。で

はどうしたらよいか、視点を変えることです。つ

まり私たちはものに執着して捨てられないもの

がたくさんありますが、捨ててみることから始め

てみるのはどうでしょうか。ものを捨てるという

事は、ものに隠れた心の執着を手放すことなので

す。そぎ落としていくこと、引き算をしていくこ

とこそ、本当の自分が見えてきるものです。 

今年度もあとわずかですが、得たものもたくさ

んありますが、これもあれもと欲張りすぎてしま

いました。それでもまだやってみたいことがたく

さんあります。きりがありません。足し算をして

きたため身動きができなくなってきているよう

な気がしています。これから少しずつ引き算の人

生を考えていきたいと思います。 

  幹 事 報 告   

 

 

 

 

 

 

１、理事会報告（決定事項） 

 ・前回議事録が承認されました。 

 ・６月プログラムが承認されました。 

 ・白河RCとの児童交流案が承認されました。（６月

１４日、例会扱い） 

 ・藩校サミット協賛の件が承認されました。（１０

万円） 

 ・クールビズの件が承認されました。（５月1日よ

り６月３０日まで） 

 

２、報告事項 

 ・５月１４、１５日の親睦旅行は、７時３０分バス

ターミナル出発です。 

 ・５月２２日 松平忠昌様（忍郷友会会長）卓話例

会です。１３時３０分終了ですが、賞味45分お話

いただく予定です。 

 ・６月14日 白河RCとの交流会は、例会扱いとなり、

例会としては１４時３０分開始です。 

 ・６月１２日は振替休会です。 

 

   入 会 式    

本日、２名の方が新しく入会されました。 

大谷純一会員 

(大谷浩一様ご長男) 

三共印刷株式会社 

代表取締役 

 

 

新井健一会員 

株式会社あらい農産 

代表取締役 

 

 

入会おめでとうございます。 

 

  委 員 会 報 告    

親睦委員会 

坂田委員長 

 親睦旅行のご案内 

 



  結婚・誕生祝    

今月の結婚祝は、 

碓井会員・小川会員 

小菅会員・坂田会員 

です。 

 

 

今月の誕生祝は、 

境野会員と清水義

夫会員です。 

 

 

 

代表して小川会

員に挨拶をいた

だきました。 

 

 

おめでとうございました。 

           

  本 日 の 卓 話   

 

本日は、島崎政敏 会長エレクトによる卓話です。 

 

   

【卓話内容は こちら をクリックして下さい。】 

 

 

 

 

島﨑会長エレクト ありがとうございました。 

 出 席 状 況 報 告  

 

野口 一信 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

 

 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 新井さん、大谷さんようこそ行田ロー

タリークラブに入会下さいました。島

崎会長エレクト次年度島崎カラーを

出して頑張ってください。来週は楽し

い親睦旅行です、よろしくお願いいた

します。 

大野幹事 島崎エレクト本日は卓話ありがとう

ございます。新井さん、大谷さん入会

おめでとうございます。これからよろ

しくお願いいたします。 

大谷会員 これからよろしくお願いいたします。 

新井会員 本日より入会させていただきます。よ

ろしくお願いいたします。 

武笠会員 年度末が迫る中、貴重な新入会に増強

委員長として心より感謝申し上げま

す。 

島崎会員 大谷さん、新井さん入会おめでとうご

ざいます。 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

55名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 39名 

B ・ 各承認者の例会出席者 10名 

 

 

MU ・ 本日のメーキャップ者  １名 

本 日 の 出 席 率 ８7％ 

http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/13-14/syuhou/pdf/2349-2.pdf


蔭山会員 新井さん、大谷さんようこそ！！ 

渡辺会員 新井さん、大谷さん入会おめでとうご

ざいます。 

関会員 大谷さん、新井さん御入会おめでとう

ございます。今後ともよろしくお願い

いたします。 

倉持会員 大谷さん、新井さん入会おめでとうご

ざいます。 

冨田会員 大谷様、新井様入会おめでとうござい

ます。島崎会長エレクト卓話ありがと

うございました。 

武井会員 新井会員、大谷会員入会おめでとうご

ざいます。ゴルフも楽しみましょう、

よろしくお願いします。 

内山会員 行田市民大学理事長を退任いたしま

した。今後とも行田市民大学へのご理

解ご協力をお願いいたします。 

永島会員 桑名北ロータリークラブ訪問大歓迎

を受けました。１１０キロも離れてい

る伊勢神宮まで案内をしていただき

感謝いたします。 

湯本会員 今月５月号、市報行田に当社湯本内装

株式会社の記事を取り上げてもらい

ました。 

境野会員 昨日、家内あてにお花が届きました。

誕生祝をお送りいただきありがとう

ございました。 

持田会員 長女が、行田音頭保存協会に入会しま

した。応援よろしくお願いします。着

物姿がかっこ良い！ 

宮内会員 親睦旅行楽しみにしています。 

坂本会員 ５月６日坂田会員が生まれて初めて、

ゴルフでラウンド７０台で回りまし

た。おめでとうございます。 

碓井会員 エレクト卓話ありがとうございます。

次年度頑張ってください。 

古沢会員 エレクト卓話ありがとうございます。

次年度頑張ってください。 

小山会員 新会員、大谷、新井両君の入会心より

大歓迎いたします。次年度会長島崎会

員卓話ありがとうございます。 

石渡会員 次年度よろしくお願いいたします。 

山本会員 島崎さん本日はありがとうございま

す。新入会員大谷さん、新井さん今後

もよろしく。 

以下同文  阿部会員、小菅会員、清水(治)会員、

斉藤会員、小林会員、坂田会員、柿沼

会員、鈴木(克)会員、橋本会員、野口

会員、鴨田会員、小沢会員、岡田会員、

小椋会員 

※ 本 日 の ニ コニ コ は、 46,000 円 で し た。     

ありがとうございました（順不同にて報告） 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 

 


